
REQUERIMENTO

Requerimento dirigido a:

Exmo. Sr. Vereador Prof. José Américo

Assunto:

Escola EB1 da Ponte Nova

Exmo. Sr. Vereador:

Há mais de um ano tive oportunidade de questioná-lo acerca das obras desta escola, 

cujo atraso implicou um atribulado início de aulas com a escola transformada num autêntico 

estaleiro. Hoje, passado mais de um ano, estive no local para responder a várias queixas dos 

pais dos alunos.

A primeira tem a ver com a entrada que continua em terra batida e irá brevemente 

transformar-se  num  lamaçal.  A  segunda  tem  a  ver  com  a  luz  eléctrica.  Segundo  julguei 

perceber, o abastecimento em luz eléctrica continua a realizar-se através do quadro eléctrico 

que serviu para as obras. Para além do perigo que esta situação representa, dado o quadro 

situar-se mesmo no centro de recreio, o facto é que a baixa potência do mesmo tem criado, 

segundo me informaram, enormes dificuldades ao funcionamento da escola, não só nas salas 

de aulas mas também ao nível da cozinha.

Posto isto, venho, na qualidade de eleito da CDU na Assembleia Municipal de Ovar, 

levantar  estas questões na certeza de que estas merecerão por parte de V. Exa. a melhor 

atenção.

Ovar, 23 de Novembro de 2008

José Costa

Representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar


